



# きざき

太田市立木崎中学校  
 学校だより 第11号  
 発行責任者 添田 良之

## PTA資源回収のお礼

1月21日に実施しましたPTA資源回収に多大なるご協力をいただきまして誠にありがとうございました。お陰様をもちまして大きな成果を収めることができました。収益金の用途につきましては、PTA、学校、生徒会で十分協議し、木崎中学校の教育活動充実のために有効に活用させていただきます。

今後とも、木崎中学校の教育活動並びにPTA活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。資源回収ご協力の御礼とさせていただきます。

### 業者買取価格について

種 類	数 量	金 額
新聞紙	8,130 kg	36,585 円
雑 誌	1,780 kg	8,010 円
ダンボール	2,400 kg	10,800 円
アルミ缶	360 kg	28,800 円
合 計		84,195 円



### 備 考

- ※アルミ缶は、随時回収しております。正門横の回収かごに入れてください。
- ※木崎中学校では、学校行事や生徒の活動の様子等を学校ブログに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。インターネット上で、「太田市立木崎中学校」と検索していただくとご覧になれます。

## いじめ防止子ども会議に参加して

1月13日（金）14時より、太田市教育委員会主催の「令和4年度太田地区いじめ防止子ども会議」が行われました。感染拡大防止対策のため、学習用端末を活用し、市内の小・中・義務教育学校の代表生徒1名ずつが参加して、オンライン形式で開催されました。この会議は、「いじめをなくすために、自分たちができることは何か」を考え、いじめ防止の取組をさらに進めていくために行われるものです。

本校からも生徒会長が代表として参加し、立派に意見を述べることができました。木崎中のいじめ防止の取組と現在生徒会でやっている取組を紹介しました。生徒会本部役員さんを中心に、相手への気遣いを心がけ、良好な人間関係を築こうという取組を行っています。これはいじめ防止につながる取組です。木崎中学校では、これからも、お互いを思いやり、いじめのない学校を目指して取組を推進していきます。



## 生徒集会開催される

1月11日(水)の6校時に、生徒会本部役員さんの企画・運営による生徒集会が開催されました。感染防止対策のため、理科室に集合した代表者の発表を学習用



端末を活用して配信し、他の生徒は教室で参加するリモート形式で行われました。

3年生が引退し、代替わりした2年生を中心とした後期の生徒会本部役員さん、各専門委員会の委員長さん、各部活動の部長さんが活動の様子、活動目標、生徒のみなさんへのお願いなどを発表しました。

発表の際には学習用端末の「スライド」を有効活用していました。準備は2学期からされており、それぞれ工夫の凝らされた発表でした。生徒会本部役員さんを中心とした生徒ひとりひとりの活躍により、木崎中学校がよりよくなっていくことでしょう。

## 木崎中生、活躍の記録

太田市読書感想画コンクール	自由読書の部	入選	1年生
太田市読書感想画コンクール	課題読書の部	入選	1年生
第31回ぐんまこどもの夢大賞	絵画部門	奨励賞	2年生
第16回群馬県バスケットボール協会	中学生郡市選抜交流会	準優勝	1年生
東毛ブロック中学生卓球大会	1年女子シングルス	第3位	1年生

## 生徒会の取組の様子

美化・園芸委員会の皆さんが、昼休みの時間を活用して花壇の除草作業を行いました。花壇をリニューアルし、学校をきれいにしようがんばっています。



木崎中学校中庭の花壇を庭園のように美しくするための取組を計画しています。そのために、国内最大規模の英国式庭園である「エアリス小さな森公園」にお願いして、素晴らしい庭園を見学させていただきました。

公園の職員の方(造園の専門家の方々)に広大な庭園を案内していただき、いろいろ教えていただきました。教えていただいたことを生かして、素敵な花壇にしてくれることを期待します。

本部役員さんも活発に取り組んでいます。これまで週1回だった「あいさつ運動」の実施回数を増やし、挨拶がより活発に交わされる木崎中学校を目指しています。

「あいさつ運動」と並行して、朝の全校放送を行っています。「ちょっと気遣いMonth」のお願いを放送室から全校生徒に投げかけています。この放送によって、あいさつ、交通安全、感染防止など、お互いにちょっとずつ気遣いをすることによって、気持ちよく毎日の生活を送れる木崎中学校を目指しています。

